

In 90 Nächten durch 90 Betten

Wie mutig (oder naiv) muss man für so einen **Selbstversuch** sein?

Als Christine Neder nach Berlin kam, verbrachte sie jede Nacht bei fremden Menschen als Couchsurferin. Und erlebte (natürlich) verrückte Sachen...

KÖNNTEN SIE SICH DAS VORSTELLEN? SIE SCHLAFEN JEDE NACHT WOANDERS – und wissen vorher nicht, wer Ihnen ein Bett anbietet. Privatsphäre? Gleich null! Abenteuer? Gleich 90!

Christine Neder (25) ist in ihrem normalen Leben Diplom-Modedesignerin, aber wurde für ihren Selbstversuch zu Deutschlands Hardcore-Couchsurferin. Während eines Praktikums in Berlin suchte sie sich keine eigene Wohnung – sondern quartierte sich über Internetportale wie couchsurfing.de umsonst bei Fremden ein, damit sie die Stadt kennenlernen und viele Leute treffen konnte.

Wie schlief es sich in den 90 Nächten?

Unterschiedlich. Es waren ja nicht nur Betten, sondern auch mal der Boden, ein Sofa oder ein Van. Ich habe in der Zeit des